



Wolfsberger Zeitung  
office@wolfsberger-zeitung.at



## Besinnlicher Adventnachmittag im St. Michaeler Pfarrhof

Am vergangenen Samstag verwandelte sich der St. Michaeler Pfarrhof in ein wahres Winterwunderland! Die örtlichen Vereine luden zu einem geselligen Nachmittag im Zeichen der bevorstehenden Weihnacht ein.

Die Decrignis Brauchtumsgruppe, der Fußballclub, die Freiwillige Feuerwehr, die Landjugend, die Jagdgemeinschaft, der Elternverein, die Volksschule und der Pfarrgemeinderat sorgten an ihren Ständen für ein vielfältiges Angebot und verwöhnten die Gäste mit köstlichen weihnachtlichen Leckereien.

Ein besonderes Highlight war das Adventkonzert der Volksschul- und Kindergartenkinder, das die Kirche bis auf den letzten Platz füllte! In der Engelswerkstatt hatten die kleinen Besucher viel Spaß und konnten kreativ werden.

Die beiden Vizebürgermeister Alexander Radl und Michaela Lentscher sowie die Gemeinderäte Waltraud Beranek und Johann Weber ließen sich von der gelungenen Organisation und dem tollen Angebot überzeugen.

*Danke an alle, die diesen Tag unvergesslich gemacht haben!*

